

「射水市」のみなさんが 剣淵町を訪問されました



平成23年8月20日～23日までの間、富山県射水市長および射水市大門パークゴルフ協会のみなさんが、当町を訪問されました。

富山県射水市は、平成7年に旧大門町と剣淵町が友好都市を結んでから交流を深めています。けんぶち夏まつりでは毎年射水市のブースが設けられ、販売されている特産品はとても人気があります。

今回訪問されたのは射水市長ほか13名で、今年は姉妹都市の交流

小型消防ポンプが 更新されました



7月22日、剣淵町消防団に小型消防ポンプが配置されました。

これは、昭和60年から今年までの26年間、大切に整備・管理されていた同種のポンプを更新したもので、放水量が1分間に1t～1.5tあるなど、これまでのポンプの1.5倍の性能を誇る最新機種です。

小型消防ポンプは、可搬式で主に河川等の車両が進入できない場



▲今回消防で更新された「小型消防ポンプ」。迅速な消火をサポートします。

の中でも初となる、パークゴルフ協会同士の交流が図られました。射水市大門パークゴルフ協会から10名が来町し、剣淵町パークゴルフ協会と交流を深めるべく、桜岡高台パークゴルフ場にて絵本の里けんぶち杯パークゴルフ大会が開かれました。



▲野初若を38歳の内に精力的に視察された。夏が剣淵の魅力を伝えるためです。

所からの給水や中継送水に大きな役割を果たしており、災害現場での活動の体制強化が図られます。

剣淵消防団では、7月26日に7名の参加のもと機関員訓練が行われ、更新されたポンプの操作を習得するため真剣に取り組んでいました。

国際留学生在が剣淵町に ホームステイしました



8月20日～26日までの7日間、「国際交流夏のつどい」で留学生が剣淵町にホームステイしました。今回剣淵に来られた留学生は、中国、台湾から来た4人で、現在早稲田大学や青山学院大学に在学しており、日本語はある程度話せます。



▶日本の心、茶道を体験。慣れない正座でお茶をいただきました。お菓子は夏を連想する緑のあんこと金魚があしらわれた寒天でした。

▶留学生が作った郷土料理は、さよならパーティーに参加した方だけが味わうことができました。



▲今回剣淵町に来られたのは、(左から)チンマイクンさん(台湾)、チンシヨさん(台湾)、リュウキツホウさん(中国)、(右から)2番目(ジャンピンさん(中国)の4名です。

留学生は少ない日程の中、たくさんの交流を深め、日本の文化、「茶道」も体験しました。日本人でも点てたお抹茶をその場でいただく機会は少ないかもしれませんが、礼儀作法が必要なことはもちろんですが、心の持ちようや形式美を感じられる「日本の心」が詰まっています。

和菓子に季節感を感じさせ、お茶をいただく際もそこに心を運びます。今回は東日本大震災の大きな被害や国際交流として中国や台湾から剣淵に来たご縁などに心を運びながらお茶をいただきました。

さよならパーティーでは、母国料理をホームステイ先の家族と一緒に料理をし、会場に集まった方にふるまいました。

「剣淵のお酒」を 飲みませんか？



9月5日、剣淵地酒造り研究会が、
剣淵の地酒純米吟醸酒「平波山」と新
製品「カシスマッコリ」の発表会を行
いました。

同研究会は、剣淵町産の米を使用し、
「平波山」や「黒米美人」等の日本酒
を生産、販売してきており、「剣淵に
人が立ち寄ってもらえるようになれ
れば」をモットーに活動しています。
ただ、今年は製法上「黒米美人」と
「カシスマッコリ」が一緒に製造でき
ないため、黒米美人は製造してい
ないそうです。

新製品の「カシスマッコリ」は、最
近女性に人気のある韓国地酒の「マッ
コリ」を剣淵産のカシスと酒米「慧星」
で作ったものです。

甘酸っぱく女性向けの商品で、度数
は12度あり、お冷や、オンザロック、
ビール、ジュース、サイダーや炭酸割
りなど、お好みでいろいろ楽しめます。



▶純米吟醸酒「平波山」
アルコール度数15%
720ml入り
500本限定生産

4年前から製造している純米吟醸
酒の「平波山」も製造し、剣淵産の酒
米「慧星」で仕込んであり、辛口で、
のどごしが良く飲みやすい一本です。
お買い求めは、9月6日から、町
内のお酒を置いてあるお店で販売し
ています。



▶(右から) 剣淵地酒づくり研究
会澤田会長、新見副会長、田中
酒造(株)小山総務企画部長、剣淵
地酒づくり研究会尾崎事務局
長。



▶新製品「カシスマッコリ」
アルコール度数12%
500ml入り
370本限定生産

バレてないから大丈夫？

どうしよう、怒られる

施設は気持ちよく使いたい



公共施設の使用について ご注意願います

今回は、公共施設の使い方につ
いて、お知らせします。

昨年から今年にかけて剣淵町内
の公共施設の破損や物品の盗難が
多く見受けられます。上の写真の
ように窓ガラスが割れている事故
がほとんどで、申し出をいただく
件数も多くないのが現状です。

窓ガラスが割れたまま雨や雪が
降った場合、施設の管理に支障を
きたしたり、利用を希望される方
が割れたガラスの破片でケガをす
る恐れがあります。

また、故意ではなくても、誰か
が住んでいる家でなくても、割れ
たガラスを放置しておくのは良い
ことではありません。

気持ちよく施設をご利用いた
くためにも、施設の破損には十分
ご注意ください。もし破損を見つ
けた場合は役場までご連絡くださ
るようお願いいたします。

また、公共施設にある物品は、
その施設を利用される方のため
に用意されているものです。持ち帰
らないようにしましょう。

「長寿おめでとう」 ございます



9月14日、剣淵町にお住まいの喜寿、米寿、白寿の町民の方に長寿祝金が手渡されました。

長寿祝金は、その長寿を祝福するとともに、高齢者福祉の増進と町民の敬老思想の高揚を図ることを目的とし、毎年1月1日に剣淵町の住民基本台帳に記載されている、数え年で77歳（喜寿）、88歳（米寿）、99歳（白寿）の町民の方に對し贈られているものです。

今年度は、喜寿65名、米寿26名、白寿3名の方が対象となりました。対象となられた方が、健やかに今日の日を迎えられたことをお祝い申し上げます。
これからも益々お元気で、趣味等を楽しんでください。

白寿おめでとう ございます



▲元町阿部サタ子さん（上）と仲町貞金シズエさん（右）。佐々木町長からお祝いの言葉とともに長寿祝金が贈られました。



平成23年度北海道最低賃金額が 改定されました

（発効日 平成23年10月6日）

平成23年度最低賃金額 **705円**
（1時間当たり）

平成22年度最低賃金額 **691円**
（1時間当たり）



「けんぶち1」 受けたい授業



8月27日、町民センターにて西原学園ノーマライゼーション普及体験事業が開催されました。

ノーマライゼーションとは、お年寄りや障がいを持った方等が、施設等に隔離されることなく、健常者と一緒に助け合いながら暮らすのがあたり前とした考え方です。今回は、西原学園や北の杜舎で生活されている方とふれ合い接することで、障がいや障がいを持つ方への関心と理解が深められるよう開催されました。

体験事業は「けんぶち1 受けたい授業」と題し、西原の里で普段行っている活動のうち、さわり織のコースター作り、木の写真立て作り、布に自分の好きな絵を描いたランチハンカチ作り、剣淵粘土を使用した時計作りや、絵本作家の堀川真さんを招いて牛乳パックを使ったおもちゃ作りが行われました。

そのほかにも時間ごとに行われているイベントや西原の里で行われている作業を紹介する展示コーナー等が設置されるなど、訪れた方は興味深そうに参加していました。

米粉を使ったレシピ

レシピ: JAいみず野 営農部
(姉妹都市の富山県射水市)

③ 米粉カップケーキ



〈材料〉

- ・米粉…130g
- ・砂糖…大さじ1 甘さ控えめ。大人は大さじ2
- ・ベーキングパウダー…小さじ1
- ・水…130cc〔水分のない野菜、牛乳、野菜ジュースだけの場合は140cc〕
- ・人参…1/3本（カボチャ・ほうれん草等でも）
- ・オリーブオイル…小さじ1（サラダ油でも）

〈作り方〉

- ① 米粉、砂糖、ベーキングパウダーを混ぜる。（粉はふるわず、スプーンで混ぜるだけで良い）
- ② ①に水を入れて混ぜる。
- ③ ニンジンをすりおろし、水気を切らずにそのまま②に入れて混ぜる。（カボチャは茹でてつぶす。ほうれん草は茹でて細かく刻む。）
- ④ ③にオリーブオイルを混ぜる。
- ⑤ ④をカップに入れ、15～20分蒸らす。出来上がったカップケーキは、冷蔵庫に入ると固くなるので、冷凍保存し、食べる時に自然解凍するか、レンジにかける。